

***Transformando nuestras vidas y motivados para seguir adelante con orgullo y satisfacción por nuestros logros.***



El proyecto Nuestra Cosecha ha acompañado el proceso de formación y desarrollo de 15 productores de Chajul y Nebaj, quienes se han convertido en proveedores de la alimentación escolar de 35 escuelas. Jacinto Chávez Cedillo productor de huevos de Salquil Grande, Chajul, compartió su experiencia con productores locales de Cobán, Alta Verapaz, autoridades del nivel central y departamental del MAGA<sup>1</sup> durante una visita realizada en junio 2021, Jacinto expresó: *“gracias a Save the Children, hemos aprendido a mejorar la calidad de los productos, a definir nuestros costos de producción y diversificar*

*nuestros productos para promocionarlos en las escuelas y en el mercado local, hemos transformado nuestras vidas, tenemos el compromiso de motivar e inspirar a otros agricultores para que puedan vender sus productos a las escuelas”.*

Además de Jacinto, 6 productores apoyados por Nuestra Cosecha también compartieron con representantes del MAGA los éxitos, recomendaciones y formas para que otras escuelas compren a los agricultores locales, porque es posible salir adelante, con esfuerzo, dedicación, disciplina y el apoyo de organizaciones como Save the Children, MAGA y Mineduc. Filomeno Zuñiga compartió: *“25 escuelas están comprando nuestros productos porque son de calidad, fresca, y estamos cumpliendo con la Ley, tenemos nuestro registro con el MAGA y la SAT, desde agosto 2020 a junio 2021 hemos facturado Q756,003.07”.* El Ing. Rafael Oroxom, Asesor del Ministro de Agricultura expresó: *“el modelo de Nuestra Cosecha está generando evidencias para ser llevado a escala en otros municipios del Departamento de El Quiché y a nivel nacional, porque vincula a los productores locales con las organizaciones de padres de familia, para que las escuelas compren sus productos como lo establece la Ley de Alimentación Escolar”.*

Los productores expresaron que es necesario compartir la experiencia de Nuestra Cosecha con miembros de organizaciones de padres de familia de otras escuelas, para que conozcan la Ley de Alimentación y que los directores respeten las decisiones de las OPFs, finalmente el Ing. Manuel Castro expresó: *“necesitamos cambiar nuestra forma de pensar, para cambiar nuestro actuar, reconocer que podemos salir adelante, y las organizaciones tenemos que brindar el apoyo necesario, reconociendo que los productores apoyados por Nuestra Cosecha son un ejemplo de vida”.*<sup>1</sup>



<sup>1</sup> Historia de éxito Proyecto Nuestra Cosecha 2018-2021